
令和５年度 第１回 学校運営協議会 

令和５年５月２５日(木) ９：３０～ 

祖父江中学校会議室１ 

１ 校長挨拶 

・ コロナウイルス感染症が５類となり、これまで停滞していた教育活動の再開。「個別最適な学び」

と「協働的な学び」の一体的な充実を図る中で、時代の変化に伴う教育活動の在り方を見直す時期

である。 

・ 学校運営協議会導入の背景や設置の目的を踏まえ、地域の住民及び保護者による学校運営への参画

や、学校運営への支援・協力を推進したい。子どもたちの豊かな学びと健全な育ちの創造に向けて、

ご意見を伺い学校運営に生かしたい。 

 

２ 運営協議会委員自己紹介 

 

３ 協議事項 

(1) 本年度学校運営方針について【校長】 

・ 「令和５年度 祖父江中学校 学校経営構想」について（学校要覧配付） 

 (2) 生徒・教職員の様子（昨年度学校評価アンケートより）【教頭】 

・ 「令和４年度学校評価アンケート」結果より、生徒・教職員・保護者の様子について（別紙配付） 

 (3) 教育活動について 【教務主任】 

・  学校経営案について（学校経営案配付） 

    ・ 現職教育について（別紙配付）       

  ・ 生徒指導心得及びいじめ防止基本方針について（別紙配付） 

  ・ 年間行事予定について（これまでの行事の様子説明） 

(4) 施設・設備について【校務主任】 

・ 令和５年度 校内営繕及び整備工事予定について 

※ 校舎内・体育館ＬＥＤ照明の導入 

※ 配膳室空調設備の導入 

※ トイレの改修（洋式化・バリアフリー化） 

・ 令和５年度 学校施設整備要望書について 

 

４ 意見交換 

学校要覧について 

【委】 学校の経営ビジョンをリーフレットにすることでとても分かりやすい。保護者への配付や説明

などをどのように行っているか。 

【学】 年度当初に配付するとともに、ＰＴＡ総会において紹介している。保護者への学校評価アンケ

ートでは、学校の目標がよく分からないため、回答しにくいという意見もいただくため、学校

の経営方針をより理解していただけためのきっかけにしたい。 

 

学校運営協議会について 

【委】 昼間は仕事で地域にいないのでよく分からないが、このような機会を通して学校の様子を知る

ことができる。 



【委】 地域への要望は何か。どうやって何を手助けすればよいか。 

【学】 職場体験学習に向けての事業所探しにおいて、前会長様が商工会等への働きかけをしていただ

いたおかげで、職員は子どもたちへの指導に時間を費やすことができた。 

【委】 学校内でやれることは何があるか。 

【学】 学校祭に向けての環境整備にお力添えいただきたい。テントの設置等がある。 

 

タブレットの活用について 

【委】 タブレットはどのように活動されているか。 

【学】 効果的な活用として、個々で入力した意見や考えを教師側から一斉提示することで、他者の意 

見や考えを理解したり、自分の意見や考えを深めたりするきっかけになっている。 

【委】 子どもからタブレットトラブルがあると聞くことがあるが、どのようなことか。 

【学】 タブレットの設定的なトラブルについては、ＩＣＴ支援員の方に対応をお願いしている。  

 

５ 授業参観（第３限 １０：４０～１１：３０）  

 ・ 各学年授業参観（１年社会 ２年理科 ３年数学） 

 ・ プール施設見学 

 

６ その他 

＜令和５年度学校運営協議会 予定＞ 

   第１回   ５月２５日(木)  ９時３０分  

   第２回 １１月１４日(火)  ９時３０分 

第３回  ３月１３日(水)  ９時３０分 

 


